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ATA DA 168ª REUNIÃO ORDINÁRIA – REMOTA - DO CONSELHO GESTOR DA ÁREA DE PROTEÇÃO

AMBIENTAL BORORÉ COLÔNIA

Dia 07 de Fevereiro de 2023, terça-feira, das 10h às 12h
Via Google Meet

Ata elaborada por Leonardo Amaral Piai
DGUC/SVMA

Conselheiras(os) Presentes:

SOCIEDADE CIVIL

SETOR REPRESENTANTES ASSINATURA

Sesc Interlagos Olga Fogaça Balboni Cunha Geremias

Via Chat

AAFEP Helcio Junior

IMARGEM Kimberly Marques dos Santos

PODER PÚBLICO

SETOR REPRESENTANTES ASSINATURA

Secretaria do Verde e do Meio
Ambiente - SVMA

Luccas Longo
Suplente

Via Chat

Secretaria Municipal de
Urbanismo e Licenciamento -

SMUL
Marcia Petrone

EMAE Miguel K.

SMC Paula Nishida

SIMA/CFB Renato Nunes

SUB-PA/CPDU/SPU Antonio Luciano Mourato
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SMS Elizabeth Regina Lima de Oliveira

SUB PA Antonio Luciano Mourato

UVIS Parelheiro Jacqueline Penha Ribeiro

CREDENCIAMENTO DOS PARTICIPANTES

A lista de presença dos conselheiros e registro fotográfico dessa reunião

encontra-se anexada neste documento, conforme a Portaria Municipal nº

049/SVMA.GAJ/2020 e de acordo com o Regimento Interno do Conselho Gestor da

APA-BC – Gestão 2020-2022.

1. PAUTA DO DIA

1.1 Regimento Interno APA Bororé-Colônia

1.2 Gestão APA Bororé-Colônia

1.3 Informes Gerais

1. PAUTA DO DIA

Maurício Marinho, Gestor da APA Bororé-Colônia, e Luccas Longo, Gestor da

APA Capivari-Monos, dão bom dia a todos os presentes na reunião, e começa a

apresentar o power point para dar início à reunião, trazendo então a primeira pauta

do dia.
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1.1 Regimento Interno APA Bororé-Colônia

Os gestores começam a reunião pela pauta do regimento inverno da APA,

introduzindo e discutindo a importância que ele tem para a organização da gestão,

explicando aos novos conselheiros o que é o regimento interno, de onde ele veio e

como foi construído, bem como qual o papel do novo conselho gestor nesta fase

de renovação do regimento, comendo que é um documento estrutural e

participativo, destacando assim a presença na elaboração do mesmo, dos

conselheiros, para o papel de organização do conselho; Comentam também a

função do documento como de estabelecer a estrutura e regras e funcionamento

do conselho.

Maurício também apresenta um quadro, de fluxograma sobre como

funciona o conselho gestor, pautando como o funcionamento do conselho se dá,

e suas formas de organização, existindo algumas cadeiras como, presidência,

secretaria Executiva, as reuniões em formato de plenária, além disso o formato de

trabalho do conselho, por meio das deliberações em plenária, além das câmaras

técnicas, que englobam assuntos fixos, pautados no plano de manejo da APA, os

grupos de trabalhos, dentro das câmaras técnicas que envolve não só conselheiros,

mas atores locais em iniciativas do território. Além disso, Maurício destaca que o

conselho segue o, já citado, regimento interno, mas também diz que todas as

ações do conselho são pautadas e seguem as diretrizes elaboradas no plano de

manejo da APA Bororé-Colônia.

Por fim, finalizando esta pauta, são abordadas algumas sugestões de

alteração para o novo regimento interno do conselho de 2022-2024, sendo elas:

Deliberações por email, as reuniões remotas, além dos encontros presenciais, os

informes oficiais pelos meios de email e outras mídias utilizadas pelo conselho para
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comunicação, e por último as manifestações de ausência, one o titular deve

sempre avisar sobre sua ausência na próxima reunião e seu suplente deve

comparecer como forma de representação da cadeira.

1.2 Gestão APA Bororé-Colônia

Mauricio inicia a pauta fazendo um breve balanço geral sobre a gestão da

APA Bororé-Colônia em 2022, ressaltando algumas das ações desenvolvidas, sendo

elas: 7 reuniões ordinárias remotas, uma reunião extraordinária para tratar das

questões deliberativas e de processos que estão ocorrendo no território, ações no

GT Bacia do Ribeirão Colônia como a visita técnica ao território, ações do GT

Bororé Território Educativo com as reuniões e o termo de cessão de imovél EMAE à

SVMA - Parceria AMIB e Casa Ecoativa. Além disso, o projeto de pesquisa dos alunos

da professora Amarillis, Serviços Ecossistêmicos, projeto da Poli/USP e da

Biota/FAPESP, as reuniões para a reelaboração do Zoneamento Geoambiental da

APA Bororé-Colônia, reuniões de atualização dos Planos de Manejo dos PNMs da

Zona Sul, reuniões com o CONGETUR, a Assembléia geral das APAs - com a

renovação dos conselhos gestores, o planejamento e organização para o encontro

de gestores de UCs da Zona Sul, a participação das APAs e da DGUC no evento

ABETA SUMMIT, maior evento de turismo radical e ecoturismo do Brasil e por fim a

parceria com o projeto TEIA/ fundação Boticário.

Eduardo Rocha da EMAE, pede a palavra para agradecer à gestão sobre a

forma com que conduziram o processo de cessão do imovel da EMAE para SVMA, e

o auxílio que deram durante todo o processo.
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Marcia Petrone, Conselheira pela SMUL, pede a palavra para agradecer a

gestão e parabenizar sobre a condução e finalização do Plano de Manejo em meio

a pandemia, dizendo que não foi algo fácil, mas que conseguiu ser finalizado e isto

foi muito gratificante.

1.3 Informes Gerais

Iniciando a última pauta da reunião, Maurício marinho fala sobre os informes

gerais, destacando próximos passos de alguns processos e eventos que tem relação

com a APA, sendo eles: a aprovação do conselho, por email, da manifestação

sobre a implantação do convento dos Freis Carmelitas; além disso informes sobre a

visita técnica no aterro inerte da OLIFAR, antigo empreendimento minerário, e seu

processo de ampliação, aqui o gestor sugere a participação de algum membro do

conselho que esteja na cadeira da SMUL, Márcia Petrone sugere Raquel Ponte, sua

suplente, para acompanhar a visita técnica;

Dando continuidade aos informes, Antônio José Faria da Costa, coordenador

do PSA Mananciais, primeira iniciativa do municipio de pagamento para serviços

ambientais para agricultores e proprietários, ele comenta sobre alguma

dificuldades, mas fala sobre a abertura do edital como uma conquista para o

município, ele ressalta as datas e prazos e a adiamento do prazo de inscrição para

o projeto, convidado a todos os conselheiros presentes que se interessarem,

principalmente os da sociedade civil, a se inscreverem no projeto.

Continuando com os informes, Diego da ADESAMPA, pede a palavra, se

apresenta e inicia sua fala, apresentando um pouco do seu projeto de trabalho,

explicando sobre a área de atuação do AESAMPA, sendo um serviço social

autônomo vinculado a prefeitura, que executa projetos, políticas e ações, voltados
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para formalização e gestão de negócios para pequenos e médios

empreendedores da cidade, tendo participação de MEIs e com o projeto ligue os

pontos; agora estamos com o projeto com a secretaria de relações internacionais

para o desenvolvimento local sustentável, da zona rural sul de são paulo, tendo

como objetivos avançar na formalização das atividades no território, a parte fiscal,

fundiária, inscrição no CAR, ampliação de renda, acesso a políticas públicas,

turismo rural e social, além da melhora no aspecto gerencial com os produtores;

Diego pede ao conselho apoio para a divulgação e comunicação com os atores

locais .

Sem mais informe, Maurício Marinho agradece a todos pela presença e

colaboração na reunião, se despede e finaliza a reunião.

São Paulo, 07 de Fevereiro de 2023

Mauricio A. Marinho
Presidente do Conselho Gestor

APA Bororé-Colônia
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Anexo I – Chat da Reunião – Validação da presença por meio do chat do Google e lista
de participantes

[07/02 10:06] Elizabeth Regina Lima de Oliveira

(Convidado)

Bom dia ,Elizabeth supervisão de saúde

parelheiros seguimento saude

[07/02 10:07] Hélcio Junior - Floresta em Pé

Bom dia, pessoal. Hélcio Junior - Floresta em

Pé.

[07/02 10:08]

Kimberly - Ass Imargem (Convidado) e 2 outras

foram convidados para a reunião.

[07/02 10:08] Miguel K. (EMAE) (Convidado)

Bom dia

[07/02 10:09]

Fernando Dimiranda Boari foi convidado para

a reunião.

[07/02 10:09] Miguel K. (EMAE) (Convidado)

O Carlos Eduardo não pode comparecer por

conta de outros compromissos. Estou em seu

lugar,

[07/02 10:10]

Luciano Mourato (Convidado) e Ana Letícia -

Parque Cocaia (Convidado) foram

convidados para a reunião.

[07/02 10:10]

Bárbara Lopes - Ade Sampa (Convidado) saiu

do chat.

[07/02 10:11]

Diego _ Consultor Ade Sampa (Convidado) foi

convidado para a reunião.

[07/02 10:12]

Andréa _ Consultora Ade Sampa (Convidado)

foi convidado para a reunião.

[07/02 10:12] Kimberly - Ass Imargem

(Convidado)

Bom dia a todes

[07/02 10:12] Kimberly - Ass Imargem

(Convidado)

Bom dia a todes

[07/02 10:12] Diego _ Consultor Ade Sampa

Bom dia a tod@s!
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[07/02 10:12] Kimberly - Ass Imargem

(Convidado)

não vejo a hora de estarmos juntes tomando

cafés

[07/02 10:13] Luciano Mourato (Convidado)

Bom dia a todos e todas!

[07/02 10:13] Juliana -Gestor PAVS (Convidado)

Juliana Gonçalves Ferreira de Paula-Gestor

Local PAVS ASF SUL

[07/02 10:13] Diego Xavier Leite

Diego Xavier Leite

Secretaria de Habitação

dxleite@prefeitura.sp.gov.br

[07/02 10:13] Kimberly - Ass Imargem

(Convidado)

Kimberly Marques dos Santos - Associação

Imargem -

imargem.imagemdamargem@gmail.com

[07/02 10:13] Luccas Guilherme Rodrigues

Longo

Luccas G R Longo, APA Capivari-Monos,

DGUC/SVMA - lglongo@prefeitura.sp.gov.br

[07/02 10:13] Márcia Petrone

Márcia Petrone - SMUL titular

mpetrone@prefeitura.sp.gov.br

[07/02 10:13] Jacqueline Penha Ribeiro

(Convidado)

Jacqueline Penha Ribeiro, UVIS Parelheiros

[07/02 10:14] Olga Balboni

Olga Fogaça Balboni Cunha Geremias

Sesc Interlagos

olga.balboni@sescsp.org.br

[07/02 10:14] Jacqueline Penha Ribeiro

(Convidado)

jacqueliner@prefeitura.sp.gov.br

[07/02 10:14] Olga Balboni

Heheheh

[07/02 10:15] Juliana -Gestor PAVS (Convidado)

Juliana Gonçalves Ferreira de Paula-Gestor

Local PAVS ASF SUL

Jdpaula@saudedafamilia.org

[07/02 10:15] Elizabeth Regina Lima de Oliveira

(Convidado)

Elizabeth Regina Lima de Oliveira - Conselheira

sts Parelheiros seguimento saude- e mail

erloliveira@prefeitura.sp.gov.br

[07/02 10:15] Miguel K. (EMAE) (Convidado)
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Miguel M. Kehl -

EMAEmiguel.kehl_ter@emae.com.brConselheir

o suplente

[07/02 10:17] Kimberly - Ass Imargem

(Convidado)

que ótima notícia \o/

[07/02 10:18] Olga Balboni

FEMA de volta seria demais

[07/02 10:18] Luciano Mourato (Convidado)

Antonio Luciano Mourato

SUB-PA/CPDU/SPU

almourato@smsub.prefeitura.sp.gov.br

[07/02 10:19] Olga Balboni

#voltafema❤

[07/02 11:43] Diego _ Consultor Ade Sampa

(Convidado)

Diego Blum - Consultor Ade Sampa

diego.ecoblum@gmail.com(11) 99103-4994

Projeto de Desenvolvimento Local Sustentável

da Zona Rural Sul de São Paulo

[07/02 11:44] Andréa _ Consultora Ade Sampa

(Convidado)

Andréa Barreto(11)

993237100abbarreto2020@gmail.com

[07/02 11:47] Olga Balboni

muito legal, obrigada pelo retorno

[07/02 11:49] Olga Balboni

olha, não sabia que lá tinha banco de

sementes

[07/02 11:49] Olga Balboni

Quem está na coordenação da escola de

agroecologia?

[07/02 11:50] Luccas Guilherme Rodrigues

Longo

Pois é, Olga! Precisamos ocupar! E a escola

precisa fazer o mesmo tb!

[07/02 11:50] Luccas Guilherme Rodrigues

Longo

Atividades do SESC lá, por exemplo.....

[07/02 11:55]

Juliana -Gestor PAVS (Convidado) saiu do

chat.

[07/02 11:58] Diego _ Consultor Ade Sampa

(Convidado)

O edital que comentei:

https://adesampa.com.br/adeeditais/wp-cont
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ent/uploads/2022/12/Edital-Hortas-Urbanas-1.p

df

[07/02 12:00] Andréa _ Consultora Ade Sampa

(Convidado)

pessoal, para agendar atividades no teia

parelheiros, segue o contato:

teia.parelheiros@adesampa.com.br

[07/02 12:01] Kimberly - Ass Imargem

(Convidado)

ótima semana

[07/02 12:01]

Miguel K. (EMAE) (Convidado) saiu do chat.

[07/02 12:01]

Kimberly - Ass Imargem (Convidado) saiu do

chat.

[07/02 12:01]

Diego Consultor Ade Sampa (Convidado) saiu

do chat.

[07/02 12:01] Hélcio Junior - Floresta em Pé

Boa tarde, pessoal. Até a próxima.

[07/02 12:01]

Luciano Mourato (Convidado) saiu do chat.

[07/02 12:02] Andréa _ Consultora Ade Sampa

(Convidado)

Obrigada pelo espaço e pela colocação! Um

abraço a todes.

[07/02 12:02]

Jacqueline Penha Ribeiro (Convidado) saiu do

chat.
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Meet Anexo III – Registro fotográfico das apresentações da 168ª RO do Conselho
Gestor da APA BC – Dia 06/09/2022, das 9h às 12h, pelo Google Meet

Análise da Gestão 2022

Finalização da Reunião
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